

Hoy comienza primer Festival de Lecturas Dramatizadas “Con Aroma a Mujer”

Hoy lunes 15 debutá en nuestra región el primer Festival Virtual de Lecturas Dramatizadas “Con aroma a Mujer”, que tendrá su primera transmisión vía Instagram a las 20.00 horas, a través de la cuenta @sipohnina.

La obra que abre este espacio es “La Familia”, del dramaturgo Marco Antonio de la Parra y es dirigida por el actor, docente y director teatral, Sebastán Figueroa. El elenco está compuesto por las actrices Fernanda Narváez, Claudia Ramírez, Paola Pérez, Macarena Morandé, Dania Morales, Francisca Tuñon y Christine Hucke, quienes aceptaron participar en esta nueva propuesta.

Anuncio Patrocinado

Hoy comienza primer Festival de Lecturas Dramatizadas “Con Aroma a Mujer”

Hoy comienza primer Festival de Lecturas Dramatizadas "Con Aroma a Mujer"



# FESTIVAL "CON AROMA A MUJER" LECTURAS DRAMATIZADAS

*La Fuerza de la mujer en la dramaturgia nacional.*



LADAMUJANA  
TEATRO

**LUNES 15 / 20:00 HRS**

**Obra: "La Familia"**

**Dramaturgo: Marco Antonio de la Parra**

**Dirección: Sebastian Figueroa**

**Elenco:**

**Christine Hucke**

**Francisca Tuñón**

**Dania Morales**

**Macarena Morandé**

**Paola Pérez**

**Claudia Ramírez**

**Fernanda Narváez**



**TRANSMISIÓN EN VIVO EN @SIPOHNINA**

Hoy comienza primer Festival de Lecturas Dramatizadas “Con Aroma a Mujer”

“La familia” es una obra de teatro escrita por De la Parra en el año 1999. La pieza plantea la aparición de un modelo de familia que ha dejado de ser un valor estable, en un mundo definido por una sociedad consumista y sin propósitos, dando paso a un nuevo individuo, perdido, confundido y extremadamente solo.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Esta adaptación, está centrada en la madre, y muestra el recorrido emocional que sufre en ciertos pasajes de su vida. Una mujer que busca refugio en las pastillas consecuencia de su profunda soledad, una hija frágil y enferma que no puede soportar el desmoronamiento de su familia.

Síguela en Instagram @sipohnina

y tú, ¿qué opinas?